St. Albans, Vt.—Je vous expédie le "Trésor Spirituel" de nos chers enfants pour le mois d'avril. Je suis heureuse de vous dire que l'Apostolat de la Prière produit toujours les meilleurs résultats dans le cœur de nos chers enfants, qui se montrent heureux et empressés, chaque fois qu'il s'agit de faire une bonne œuvre et d'offrir un petit sacrifice pour grossir leur petit Trésor.—Tous sont fidèles à faire la Communion réparatrice le premier vendredi du mois.

Saint-Hilaire, Couvent Jésus-Marie.— Permettez-nous en vous adressant aujourd'hui le Trésor du Cœur de Jésus, de vous dire que la Sainte Ligue fait ici un bien sensible. Quelques-unes des élèves font la sainte communion toutes les semaines, d'autres tous les quinze jours et d'autres enfin toutes les trois semaines. Nous remarquons surtout chez les petites qui se préparent à la première communion beaucoup d'efforts pour se corriger de leurs défauts. Aussi nous prions beaucoup le Sacré-Cœur de répandre sur ces enfants privilégiées ses grâces les plus abondantes, car il faut être si pur pour recevoir Jésus-Hostie!

Sainte-Rose.—J'ai l'honneur de vous dire que la dévotion au Sacré-Cœur augmente toujours dans la paroisse; les communions du premier vendredi du mois sont plus nombreuses et paraissent faite avec beaucoup de ferveur. Les Zélatrices s'acquittent bien de leurs devoirs, et plusieurs d'entre elles sont exactes à faire l'heure d'adoration le premier vendredi de chaque mois.

Stoney Point, Ont.—Pendant ma visite de paroisse je me suis occupé de l'Apostolat de la Prière, Ligue du Cœur de Jésus, qui avait été établi ici par les Pères Jésuites durant la Mission qu'ils ont prêchée dans le mois de février 1893.

L'Apostolat de la Prière compte maintenant 1025 membres, sous la direction de 51 Zélatrices dont 5 anglaises et 46 françaises. Tous les membres appartiennent au 1er et au 2me degré, c'est-à-dire font l'offrande de la journée et récitent la dizaine de rosaire chaque jour. Il y a au-delà de 250 personnes qui font chaque mois la Communion réparatrice.

Cette association de prières fait un bien immense dans la paroisse. Les Officières et les Zélatriees mettent beaucoup de zèle dans l'accomplissement de leurs différents devoirs.

Suncook, N. H.—Un centre florissant de la sainte Ligue vient d'être formé dans l'école paroissiale de cette belle paroisse canadienne. Déjà deux cents élèves se sont enrôlés dans la sainte croisade et donnent beaucoup de consolation aux bonnes Religieuses Mariannites qui les dirigent.